## SESION ORDINARIA Nº9 DE FECHA 24 DE NOVIEMBRE DE 1992

Se inicia la sesión a las 14:50 horas, preside el Sr. Orlando Bóquez Muñoz, por ausencia del Sr. Alcalde Títular, asisten los señores Concejales: Manuel Sánchez Mansilla, Julio Muñoz García, Mario Contreras Vega, Ignacio Tapia Gatti, Alcalde (S) Don Teodoro González Vera y de Secretario (S) funcionario Ricardo Barría Cárcamo.

Se da lectura al Acta de la sesión extraordinaria Nº2 y, acta sesión ordinaria Nº8, las cuales fueron aprobadas sin objeciones.

Correspondencia despachada del Oficio Nº 39 al Nº43.-

NO 39 del 17.11.92, al Delegado Prov. Obras Portuarias, solicitando entrega terrenos.—

Nº 40 del 20.11.92, Presidente Junta Vecinos №26 San Miguel, comunicando que se adquirirá motor para bote.-

Nº 41 del 20.11.92, Presidente Asociación Basquetbol Castro, comunicando imposibilidad otorgar aporte solicitado y que se tiene considerado una transferencia de M\$500 para el presupuesto 1993.-

Nº 42 del 23.11.92, Presidente Cámara Comercio e Industrias de Castro, agradeciendo iniciativa construcción gimnasio y que se están haciendo los trámites de ubicación terreno.—

Nº 43 del 23.11.92, Excmo. Comandante Jefe Ejercito, solicitando apoyo al Orfeón Martín Ruiz de Gamboa.-

Sr. Teodoro González, informa que habló con el Sr. Silva, de Serplac Xa. Región, referente a los proyectos de electrificación, que lo más importante son las encuestas que se hacen a la comunidad sobre consumos de energía, que el funcionario Sr. Faydi Latif viajó a Puerto Montt para realizar consultas al respecto.—

Sr. Faydi Latif, que conversó con el Sr. Silva, que le entregó las observaciones de los proyectos y, que solicitan el consolidado de las encuestas. Se hace entrega a los Sres. Concejales listado de proyectos con las observaciones a nivel Regional.-

Sr. Luis Abello, informa sobre el sistema de presentación de los proyectos, que estos tienen un año de vigencia.-

Sr. Julio Muñoz, que el Sr. Gobernador Provincial y Delegado Prov.Serplac, le manifestaron que desean efectuar reunión con la DOM, para analizar el tema de proyectos.—

Se acuerda que asista un profesional de la DOM, cada 3 meses a Serplac Xa. Región, para ver los avances de los proyectos municipales.—

Se acuerda oficiar invitando al Sr. Gobernador Prov. Chiloe y Delegado Prov. Serplac , para el día 15 diciembre del pte., a las 17:00 hrs, para tratar este tema.-

Se conversa sobre construcción gimnasio sector alto de Castro; se acuerda por unanimidad modificar el Plan Regulador para hacer cambio de uso de suelo para desafectar area verde,para equipamiento en calle Intendente García esquina Javiera Carrera

Sobre ejecución construcción baños en Plaza de Armas, se recibieron dos cotizaciones, Sr. Orlando Ojeda por la cantidad de M\$1.098 y de don Fidel Navarro por M\$1.816, este último incluye ejecución unión domiciliaria al colector público.-

Se acuerda otorgar este trabajo al Sr. Orlando Ojeda, para lo cual se faculta a la municipalidad para realizar las modificaciones presupuestarias pertinentes.-

Sr. Orlando Bórquez, que la DOM., debe entregar un informe a Bienes Nacionales, para continuar el trámite de saneamiento de títulos del Barrio Matadero.—

Sr. Jorge Iturra, que habló con Bienes Nacionales, que van a efectuar un levantamiento topográfico, ofrece entregar los antecedentes y colaboración. Se oficiará a dicho servicio adjuntando ordenanza local del Plan Regulador Comunal.-

Se habla sobre la construcción de aceras en Población Camilo Henríquez. Se acuerda revisar esta obra, en el sentido de utilizar otro material y no cemento , por no existir perfil de la calle. Se deja para la próxima sesión.—

Sr. Mario Contreras, que se estudie abrir calle de acceso peatonal en Pob. Camilo Henríquez y calle Yungay saliendo por Galvarino Riveros.-

Se lee Fax de la Subsecretaria de Desarrollo Regional y Administrativo, sobre estacionamiento taxis en Ruta 5.-

Se acuerda oficiar al Seremi Transportes Xa. Región, consultando que medidas deben aplicarse sobre disposiciones de tránsito público al interior de la comuna, en la forma que determinen las leyes y las normas tecnicas de dicho Ministerio, para que no existan paraderos ni estacionamiento de taxis básicos ni colectivos en calles que son Ruta 5.-

Sr. Julio Muñoz, que se debería considerar 2 terminales de paraderos de taxis de la locomoción colectiva.-

Se presenta la Directiva de Artesanas , pertenecientes a la Junta Vecinos Nº3, solicitando construcción kiosko en el cerro Millantuy para la venta de tejidos.-

Se acuerda darle un lugar para instalar un mesón en el sector de la nave central de la Feria Lillo, la sección Patentes dará la ubicación.-

Sr. Teodoro González, que se debería hacer un proyecto para la construcción de casetas chicas en el interior de la nave central, lo que permitiría un ordenamiento y la ubicación de más artesanos. Se acuerda estudiar esta obra.-

Oficio Nº601 de fecha 18.11.92, de la Comisaría Judicial de Castro, solicitando subvención.-

Se acuerda dejarlo pendiente cuando se vea el presupuesto 1993.-

Oficio Nº1417 del 17.11.92 , del Delegado Prov. Serviu Chiloe, solicita informe sobre eventual suspención de permuta de terrenos.-

Se acuerda dejar pendiente para la próxima sesión.-

Solicitud, de los Comerciantes ambulantes del Terminal Municipal, requiriendo estudio contrucción módulos.-

Se acuerda tratarlo en otra sesión.-

Oficio NºD-74 del 19.11.92, del Diputado Juan Alberto Perez, adjunta oficio Nº9390, del Servicio Electoral, referente Instalación Junta Inscriptora transitoria en Rilán.-

Solicitud, de fecha 24.11.92, del Sr. Belfor Cárcamo Perez, solicitando normalización sitio.-

Se deja pendiente para una próxima reunión para su estudio y ver acta sesión que acordó asignar dicho sitio , a fines del año 1968.-

Oficio Nº375 del 23.11.92, Jefe Prov. Vialidad Chiloe, informando imposibilidad destinar funcionario de ese servicio para el balseo en I.Quehui.-

Se acuerda oficiar al servicio de Vialidad, sugiriendo que el feriado del funcionario que esta a cargo del balseo no sea en período escolar.-

Asimismo, se acuerda proponer al Sr. Alcalde la no conveniencia de otorgar aporte o transferencia para contratar una persona para el balseo.-

Oficio Nº28.319 de fecha 17.11.92, de Contraloría General de la República, sobre presentación Sr. Luis A. Barrientos Barrientos, Director Escuela G.946 La Chacra.—

Se acuerda enviarlo a la Corporación Educación para que informe.-

Los señores Mario Contreras y Julio Muñoz, indican que se consulte a la Corporación Educación, cual es el horario de trabajo del Sr. Jose Espinoza Tapia, Director Liceo B.34, debido a que realiza clases en el I.E.R.-

Los señores Concejales con la excepción del Sr. Orlando Bórquez, acuerdan que se solicite a la Corporación Educación, la nómina de docentes con extensión horaria, indicando el establecimiento, labor, duración y, si existe algún sistema de control en los horarios de trabajos.—

Sr. Orlando Bórquez, que se deje constancia una anotación positiva al Sr. Jose Espinoza Tapia, por la colaboración en el período del Codeco, además de paticipar y organizar diversas actividades en bien de dicho establecimiento educacional, además el trabajo que ha desarrollado para que se concrete la construcción del gimnasio.-

Oficio Nº 18 del 22.11.92, del Conjunto Folclórico Magisterio de Castro, solicitando apoyo económico para Exposición de Artesanía de don Eduardo Cerna en Santiago.—

Se acuerda consultar la petición al Sr. Alcalde Títular.-

Oficio N924 del 23.11.92, de Patentes Comerciales, comunicando que no se procedió la clausura locales ya que cancelaron sus patentes.

Oficio Nº3538 de fecha 21.11.92, del Director Hospital Castro, invitando a participar Jornada sobre embarazo en la adolescente.-

Oficio s/n de 09.11.92, del Comite Arturo Prat 1º Sector, comunicando necesidades de la población.-

Se acuerda dejarlo pendiente para una próxima reunión.-

Sr. Mario Contreras, que se envie un FAX a la Excelentísima Corte de Apelaciones de Puerto Montt, a nombre del Concejo dando las condolencias por fallecimiento Ministra de la Corte, Doña Dolly Barría Perez.-

Se acuerda oficiar a la Corte de Apelaciones Puerto Montt, solicitando considere contratar una Asistente Social para el Juzgado Letras Castro.-

Se acuerda enviar felicitaciones a nombre del Concejo a la Selección de Fútbol Castro, por la brillante participación en las eliminatorias del Nacional Arica 1993.-

Se acuerda oficiar a Saesa, con el objeto de invitarlos a una reunión del Concejo, para tratar tema de los costos de la energía electrica.-

Se acuerda oficiar al Encargado Empresa Aseo, comunicando sobre el descuido del aseo en algunas calles de la ciudad y solicitar cooperación de champas para colocarlas en calle Los Carreras con Galvarino Riveros.-

Sr. Julio Muñoz, que si el Concejo puede recibir al Sr, Mejias, Director del FOSIS, se acuerda para el día 15 de Diciembre del año en curso, a las 15:00 horas.-

Se acuerda realizar reunión extraordinaria el día Viernes 11 de Diciembre 1992, para aprobación presupuesto.-

Sr. Julio Muñoz, da lectura invitación Empresa Antarfrio, para los Concejales el día 26 Nov. 1992.-

Se acuerda invitar a reunión extraordinaria para el día Viernes 18 de Diciembre de 1992, a las 18:30 horas, a los empresarios.

Sr. Julio Muñoz, que se vea la factibilidad de que los empresarios puedan apadrinar las Escuelas de Ten-Ten, La Estancia; un vehículo para el sector salud; monumento al Marino Chilote.-

Se acuerda oficiar a Sernap Prov.Chiloe, solicitando nómina de las Empresa Salmoneras de Chiloe, con sus direcciones y nombres de Gerentes para reunión acordada.-

Sr. Ignacio Tapia, solicita motoniveladora para los caminos de Pid-Pid, Alto Muro y Ten-Ten, limpieza sector Ten-Ten. Sr. Mario Contreras, dice estudiar la construcción en el sector de Ten-Ten, un mirador para los que sacan fotografías.-

Sr. Ignacio Tapia, que se instale aro y tablero en cancha de basquetbol ubicada en calle Intendente García; que se realice inspección a los talleres mecánicos que no tienen patentes; que se pinte los muros de los jardines de la plaza.-

Sr. Mario Contreras, informa que el día 12 de Diciembre de 1992, se inaugura la Sede Social y Multicancha de la Unidad Vecinal Nº2, que la motoniveladora arregle camino calle Arica, frente a la sede y, que se pinte los juegos instalados en dicho sector; sugiere que se instalen bancas en la esquina del Liceo B.34, para las personas que esperan locomoción.—

Sr. Manuel Sánchez, que motoniveladora arregle camino de calle El Mirador.-

Se acuerda que para la próxima reunión se vea plano Feria Lillo.-

Sr. Julio Muñoz, propone que se agregue en tabla próxima sesión, el tema de los Orientadores.-

Tabla próxima sesión: 1) Lectura Acta Anterior.- 2) Correspondencia despachada y recibida.- 3) Reglamento uso Centro Cultural Comunitario.-4).- Orientadores Unidades Educativas.-5) Varios.-

Se finaliza la sesión a las 20:00 horas.-